

# PELITA

## Cooling System Jelang Pilkada, Kapolres Probolinggo Kota Silaturahmi ke PCNU Perkuat Sinergitas

Achmad Sarjono - [KOTAPROBOLINGGO.PELITA.WEB.ID](http://KOTAPROBOLINGGO.PELITA.WEB.ID)

Sep 13, 2024 - 16:19



KOTA PROBOLINGGO - Kapolres Probolinggo Kota, AKBP Oki Ahadian menjalin silaturahmi dengan PCNU (Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama) Kota

Probolinggo di kantor sekretariat PCNU Jl. Bengawan Solo No. 01 Kel. Jrebeng Wetan Kec. Kedopok Kota Probolinggo.

AKBP Oki Ahadian mengatakan Silaturahmi ini guna memelihara sinergitas antara Polri dengan tokoh agama, para Kyai dan Ulama yang selama ini sudah terjalin.

Kapolres Probolinggo Kota ini juga menyampaikan, menjelang Pilkada 2024 secara serentak, Kepolisian selaku penanggungjawab keamanan tidak akan maksimal tanpa ada bantuan dari elemen Masyarakat, termasuk tokoh agama dan tokoh Masyarakat.

“Untuk menjaga kondusifitas di Kota Probolinggo ini, peran Masyarakat, para Kyai dan ulama serta tokoh Masyarakat maupun tokoh adat sangat penting bagi kami Polres Polres Probolinggo Kota,” ungkap AKBP Oki Ahadian, Jumat (13/9).

Oleh karena itu lanjut AKBP Oki Ahadian pihaknya berkomitmen memelihara dan menjaga jalinan silaturahmi salah satunya dengan PCNU Kota Probolinggo untuk memperkuat sinergitas mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

“Saat ini tahapan Pemilu sudah dimulai dan kami sangat berharap kepada semua pihak untuk tetap menjaga kondusifitas yang sudah terwujud sebelumnya,” tambah AKBP Oki.

AKBP Oki berharap kepada para tokoh agama, tokoh Masyarakat dan tokoh adat untuk dapat berperan sebagai cooling system apabila dalam perhelatan Pilkada serentak situasi memanas.

“Harapan kita bersama tentunya Pilkada berjalan aman, sejuk dan kondusif,” pungkaskan AKBP Oki.

Sementara itu, Ketua Tanfidziah PCNU Kota Probolinggo, Drs. Arbai Hasan menyampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan Kapolres dan rombongan.

Arbai juga sangat apresiasi atas inisiatif Polres Probolinggo Kota yang tetap berkomitmen menjalin silaturahmi yang kuat dengan para Ulama.

Ia mengungkapkan bahwa kegiatan silaturahmi sangat bermanfaat sebagai ajang untuk meningkatkan koordinasi dan kolaborasi antara tokoh agama dengan Kepolisian selaku penanggung jawab Kamtibmas.

“Cooling system sangat diperlukan sebagai upaya mencegah kegaduhan yang kemungkinan terjadi pada Pilkada,” ungkap Drs. Arbai Hasan.

Ketua Tanfidziah PCNU Kota Probolinggo ini menyebut PCNU siap bersinergi dengan Polres Probolinggo Kota dalam mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

"Semoga silaturahmi ini terus terjalin dengan baik dan siap bersinergi menjaga Kamtibmas agar Polri semakin dicintai masyarakat, Amiin Allahumaamiin," tutup Ketua tanfidziah PCNU.

Untuk diketahui kegiatan tersebut turut dihadiri Ketua Tanfidziah PCNU Kota Probolinggo, Drs. Arbai Hasan, Rois Syuriah PCNU Kota Probolinggo, KH. Abdul Wahid, para PJU Polres serta para pengurus NU Kota Probolinggo. (\*)

